



## Morena y aliados aprueban reformas a leyes secundarias en materia electoral

En la Cámara de Diputados, finalmente, Morena y sus aliados aprobaron modificaciones a leyes secundarias en materia electoral. Los diputados morenistas realizaron cambios importantes que, de aprobarse, estaríamos viendo una dilapidación de lo que es el INE.

Fue un desaseo, que en la Jucopo se aprobó una orden del día sin tener un dictamen, el cual llegó después de mediodía en manos del Secretario de Gobernación y que se turnó al Pleno sin pasar por comisiones, sin que los diputados lo conocieran.

[https://drive.google.com/file/d/1JkCW5LgwpqAGhuKFBhEOKnEBVd\\_EdFO-/view](https://drive.google.com/file/d/1JkCW5LgwpqAGhuKFBhEOKnEBVd_EdFO-/view)